

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 13 (1868)
Heft: 5

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

dirigée par

F. LECOMTE, colonel fédéral; E. RUCHONNET, major fédéral d'artillerie;
Jules DUMUR, capitaine fédéral du génie.

N° 5.

Lausanne, le 10 Mars 1868.

XIII^e Année.

SOMMAIRE. — Du régiment Franco-Etranger au Mexique. — Du nouvel habillement. — Actes officiels.

SUPPLÉMENT. — **REVUE DES ARMES SPÉCIALES.** — Aperçus sur l'art de l'ingénieur militaire à l'exposition universelle de 1867. — Arrêté concernant l'amélioration de la race chevaline suisse.

LE RÉGIMENT FRANCO-ÉTRANGER AU MEXIQUE.

L'ordre général suivant du maréchal Bazaine, sur les services rendus par le régiment étranger au Mexique, ne sera pas sans intérêt pour nos lecteurs, qui y trouveront quelques noms de compatriotes honorablement mentionnés :

Ordre général.

Ordre n° 25, corps expéditionnaire du Mexique, Etat-major général.

Le régiment étranger va rentrer en Algérie. Le maréchal commandant ne veut pas se séparer de lui sans rappeler les services signalés qu'il a rendus pendant son séjour sur cette terre lointaine du Mexique.

Les nombreux bataillons qui ont composé ce régiment lui font tenir une grande place dans l'histoire de notre campagne ; ils y ont écrit une longue et glorieuse page, où se liront toujours, à côté des nombreux faits d'armes qui s'y accumulent, toutes les grandes et belles vertus militaires.

Les deux premiers bataillons débarqués à Vera-Cruz le 28 mars 1863, sous les ordres du colonel Jeanningros, n'ont pu prendre part aux brillantes opérations du siège de Puebla ; une tâche plus pénible leur était réservée : celle de garder nos communications en Terres-chaudes ; rude tâche, où pendant une année le régiment a usé ses hommes, sans fatiguer leur énergie ; où la lutte, le danger, les sacri-